

丘友会報

町内会夫局
市高友信事務エンタルKK
発行編印

亀高創立六十周年記念事業決まる

実行委員会正式発足

亀山高校の前身の一つである鈴鹿高等女学校が大正十年（一九二一年）に創立されて、本年はちょうど六十年です。人間でいえばまだ生まれます。昨年度より準備が進んでいた亀山高校創立六十周年記念事業実行委員会が、去る二月十七日の第一回会合で正式に終了し、実行委員会設置要綱が定められました。もとづいて実行委員会が選任され、記念事業の内容も正式決定されました。丘友会もその構成団体の一つになりました。会員諸兄の物心両面にわたる支援、協力が期待されています。

実行委員会の募金活動について、内閣施設資金の募金活動について、同封要旨書に記載されています。

実行委員会は、丘友会の

はが亀山高校PTA（大宣

宗志会長）、同クラブ後援

の前史にあたる部分の編集

の部会（平田庄三会長）と学校

の四者より成り、その設置

要綱第二条により、その事

業内容は次のようになります。

一、校史の発刊

二、新体育馆・保健室施設の内装費賃金の募金

活動

三、六十周年記念式典の

挙行

四、その他必要な事業

五、校史編纂の進捗状況

については、亀山高校の源

流である鶴鳴女子校・亀山

予定）および今春竣工した

供について販賣店の協力が望まれます。校史の発刊

が望まれます。今年の九月目標

にしています。

新体育馆（来年三月完成

予定）および今春竣工した

が望まれます。今年の九月目標

にしています。

新体育馆（来年三月完成

